

Inicio > Economía > Colombia > Estas son las 22 empresas INspiradoras 2020, según la Fundación Andi

Colombia Destacados Economía Nacional Noticias

Estas son las 22 empresas INspiradoras 2020, según la Fundación Andi

28 agosto, 2020



Foto: Pixabay.

Por: Redacción 360 Radio

En el marco del V Congreso Empresarial Colombiano, la Fundación Andi presentó el listado de las que, a su concepto, son las 22 empresas que a través del impacto social contribuyen a la competitividad de los negocios. Otros de los organizadores de este reconocimiento son USAID, Acdi/Voca y Portafolio.

El origen de este listado se remonta al año 2018 y tiene como referente al de Change The World, que desde el 2015 realizan FSG1 y la Revista Fortune, para destacar a aquellas compañías que con innovación intervienen para satisfacer las necesidades de la sociedad.

Así, en esta versión de Empresas Inspiradoras se tuvieron en cuenta 3 temáticas para otorgar el reconocimiento.

LEER TAMBIÉN: [Carlos Ignacio Gallego asumiría la presidencia de la Junta directiva de la Andi](#)

En primer lugar, el reciclaje como medio para aprovechar eficientemente los recursos, apoyar a las familias de recicladores o crear productos artesanales. En este destacan Grupo Familia, Empacor, Veolia, Essentia, Droguerías Cruz Verde y Natura.

Otro de los ejes es la equidad de género: contribuir desde el sector privado al cierre de las brechas entre hombres y mujeres. Compañías como Pfizer, Tenaris, **Ecopetrol**, Accenture y PepsiCO se les otorgó el reconocimiento en esta categoría.

La tercera temática es Nuevos productos, entre las empresas que sobresalen con su innovación, se destaca la alianza de Dow y Corona, con el desarrollo de nuevas tecnologías para estabilizar los suelos de las vías terciarias del país.

Conozca las 22 Empresas INspiradoras aquí:



360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

Hoy en 360 Radio necesitamos más que nunca la colaboración de nuestros seguidores para seguir al aire. Si eres lector de 360 Radio, de la Revista 360, oyente de 360 Radio en Todelar Antioquia o simplemente quieres apoyar un medio de comunicación ante la crisis que enfrentamos por la pandemia, este es el momento.

El impacto del coronavirus ha causado una pérdida significativa en la publicidad, nuestro soporte económico para seguir operando y brindar la mejor información en el momento más oportuno.

Hemos recibido cancelaciones masivas de inversión que afectan nuestro presupuesto, capacidad de trabajo y poder mantener el empleo de nuestros colaboradores, a quienes necesitamos y es nuestro deseo que permanezcan demostrando su valentía ante la difícil coyuntura.

Por esto, puedes donar desde \$5.000 cuantas veces lo desees, para que juntos logremos llevar la información más completa de lo que pasa en Colombia y el mundo.

[Quiero Ayudar](#)

ETIQUETAS [ANDI](#) [Empresas INspiradoras 2020](#) [Fundación Andi](#) [Sector privado](#)

[Facebook](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#)

Artículo anterior

"Con la creación del Inder Bello revive el deporte en nuestra ciudad", alcalde Óscar Andrés Pérez

Artículo siguiente

Reglamentan Piso de Protección Social para quienes ganen menos del mínimo

Artículos relacionados Más del autor



Utilidades del Grupo Aval se contraen en 60% para el segundo trimestre



Toque de queda en Medellín y se levanta el pico y cédula en Barranquilla



Con estos 5 países se reactivarían los vuelos internacionales



Medio de comunicación dedicado a analizar e informar sobre los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. 360 tiene presencia en radio, internet y publicaciones impresas. La opinión de columnistas, confidentiales y notas ciudadanas en nuestra página, no compromete nuestra posición editorial ni es responsabilidad de la empresa propietaria de este medio.

Contáctanos: comunicaciones@360radio.com.co



Mapa

Destacados	12516
Noticias	10496
Nacional	6994
Internacional	2170
Política	1951

LO ÚLTIMO

Utilidades del Grupo Aval se contraen en 60% para el segundo...

28 agosto, 2020



Toque de queda en Medellín y se levanta el pico y...

28 agosto, 2020



Con estos 5 países se reactivarían los vuelos internacionales

28 agosto, 2020

